



Fussballclub Entfelden

Hallenturnier Aarburg / 5. Dezember 2009
Junioren Ea

Hallenturnier in Aarburg

Die Ea-Junioren haben in Aarburg an einem Turnier teilgenommen. Sie haben sich wacker geschlagen und schieden unglücklich im Halbfinal aus. Die Gruppenspiele haben die Ea-Junioren aus Entfelden wie folgt hinter sich gebracht: Zwei Siege gegen den FC Oftringen (1-0) und gegen den FC Aarburg (3-0) standen eine Niederlage gegen den FC Solothurn von 0-1 gegenüber. Es muss an dieser Stelle gleich gesagt werden, dass das Spiel gegen den FC Solothurn eine sehr einseitige Angelegenheit war. Die Ea-Junioren waren den Gleichaltrigen aus Solothurn spielerisch überlegen, hatten mehrere gute Chancen und mussten ein dummes Kontertor einfangen.

Das Gleiche repräsentierte sich dann im Halbfinal. Gegner war der FC Veltheim. Die Junioren aus Entfelden waren – grob geschätzt – zu 75% in Ballbesitz. Sie hatten 6 Torchancen. Der Gegner vermochte lediglich einen harmlosen Schuss abzugeben, den leider unser Torwart, der junge Gianluca völlig unterschätzte. Völlig unverdient schied der FC Entfelden im Halbfinal aus.

Abgesehen von den beiden Fehlern in der Hintermannschaft präsentierte sich der FC Entfelden in guter Verfassung. Der Trainer war mit den gezeigten Leistungen zufrieden.

Der Trainer
S. Galligani